

愛 × 56 = 輝

下黒瀬小学校
第5学年 学年通信

令和6年6月7日
第5号

子どもたちへの温かいコメント ありがとうございます！

前回の学年通信でご協力をお願いした、子どもたちへの温かいコメントがたくさん届いていますので、紹介させていただきます！

大空へジャンプでは、みんなで大きな声で「はいっ！はいっ！」と声を掛け合っていてチーム力を感じました。表現も精いっぱい腕を伸ばしたり、列をそろえたりとてもきれいでした。退場まできれいで楽しめました！

運動会の日、我が子を追うことで精一杯でしたが、ドローンと校舎からの映像を見て、とても感動しました。動きもそろっていて、一人一人がまわりをみながら心をつなげようとしている思いも伝わってきました。毎日あつい中、練習をがんばったと思います。おつかれさまでした。感動をありがとう。

運動会まで、毎日みんなで練習を頑張ってきたこと、当日の1つ1つのプログラムに全力で取り組む姿を見て、とても感じました。フラフープでの表現の演技では、全身を使って表現する姿を見て、子どもたちみんなの成長と喜びを感じ、とても感動をしました。素晴らしい演技とみんなで心をつなげる姿をありがとうございました。

フラフープをつかった演技（旗も）大変素晴らしく感動しました。ご指導ありがとうございました。完成度の高さにおどろきました。

一生懸命走る姿、声をかけあいながら長縄をする姿、とても良かったです。最後の演技では、いつの間にも上手にフラフープができるようになったのかなと夫婦で感心しました。長い演技、しっかりみんなで集中して動いていること、子どもたちの成長を感じました。先生方もご指導ありがとうございました。

娘の成長にとっても感動しました。何より教える先生がすごいよねと祖母が話しておりました。お疲れ様でした。

大成功だった運動会。練習も頑張ったんだなと思いました。一人一人が全力で、お父さんお母さんたち感動したと思います。

どの競技、演技も素敵でした。5年生になり、まだ2か月ですが、4年生の時よりも成長した姿を見せてもらいました。先生方や56人のお友達とこれから1年間たくさんの思い出を作ってください。

撮影担当であったことを忘れ、夢中で娘をおいしました。残念ながら映像に残すことはできず…しかし、目を閉じるとあの時見せてくれた真剣な顔が浮かびます。感動をありがとう！

運動会の練習に本番、お疲れ様でした！一番感動したのは、表現でした。隊形移動が多かったり、周りと合わせないといけなかったりと、大変だったと思います。とても良かったです！さすが高学年ですね。感動をありがとうございました。

少ない練習時間だったのに、完成度が高く感動しました。運動が苦手な娘ですが、苦手ながら一生懸命に走ったり長なわもがんばっていたりしていました。暑い中、練習も大変だったと思います。先生方も大変だったと思います。本当にありがとうございました。

一人一人が輝いていて、とても感動しました。それぞれの団結力も感じ、この運動会でたくさんの方の経験できたと思います。上から見る演技もとても良かったです。すばらしい運動会でした。

運動会とても感動しました。一人一人が真剣に取り組んで練習したのがわかる演技でした。紅組は負けてしまいましたが、成し遂げた表情での子はかっこよく見え、成長しているなぁ…と誇らしく思いました！来年の運動会も楽しみにしています。

天候にも恵まれ、子どもたちひとりひとりがまさに輝いていました。フラフープもとても楽しく皆の気持ちが一つになったように感じました。

6月13日は田植えをします！

総合的な学習の時間「かがやけ下黒瀬！」の学習で、この地域でたくさん作られているお米について自分たちの課題の調べ学習をしています。お米作りについて実際に体験するために、米づくりボランティアの方々のご協力のもと、田植えを体験します。

当日は、汚れてもよい半ズボン・Tシャツ（体操服でもよいです）、タオル、サンダルを持たせてください。田んぼの中に、素足で入ります。場合によっては下着まで汚れることも予想されますので、替えの下着、巻きスカート（水泳で使用しているもの）も一緒に持たせてください。また、田ぐつがある方は、そちらを使用いただいてもかまいません。長靴は、泥が内側へ入ると思いますので使用は難しいです。

9時半から浜田技研工業さんの近くの田んぼで行います。当日お手伝いしていただける方は、担任までご連絡ください。子どもたちの作業の見守り・補助などをしていただけたらと思います。よろしくお願いいたします。

